

Detenido jefe del Tren de Aragua será extraditado

BANDA DE VENEZUELA. Líder de organización criminal en nuestro país, Carlos Gómez Moreno, alias "Bobby", fue detenido en Colombia. Boric y Petro celebraron captura.

Redacción

Uno de los líderes de una de las bandas más peligrosas de América Latina fue capturado ayer en territorio colombiano. Se trata del jefe del Tren de Aragua en Chile, Carlos Gómez, alias "Bobby", quien fue detenido tras un operativo conjunto entre la Policía de Investigaciones (PDI) y la Policía Nacional de Colombia.

La captura del criminal venezolano, acusado de delitos de secuestro, homicidios selectivos y tráfico de drogas, se encontraba en el departamento de Santander, donde tenía viviendas y vehículos de alta gama.

Según la Policía colombiana, Gómez es considerado hombre de confianza de Héctor Guerrero Flores, alias 'Niño Guerrero', líder del Tren de Aragua.

'Bobby' supuestamente huyó de nuestro país hace unos tres meses, a raíz de la persecución de las autoridades para detenerlo y se escondió en la zona mencionada.

En nuestro país, Juan Pablo Gasinovic, director de la Unidad Especializada en Cooperación Internacional y Extradiciones de la Fiscalía Nacional, señaló que el criminal "había huido de Chile y habíamos solicitado notificación roja, para que todos los países los buscase", citó La Tercera.

Añadió que la aprehensión de Gómez "se enmarca en un equipo en conjunto de investi-



CARLOS GÓMEZ, ALIAS "BOBBY", LÍDER DEL TREN DE ARAGUA EN CHILE, FUE CAPTURADO AYER EN COLOMBIA.

gación en un acuerdo internacional que suscribió el fiscal nacional la semana pasada en el contexto del Mercosur"

En tanto, el fiscal Alex Cortez, jefe de Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO), dijo que el líder del Tren de Aragua ya fue formalizado en ausencia "por los delitos de doble secuestro con homicidio ocurrido en Maipú en diciembre del 2023, tráfico de drogas y asociación criminal".

"Estamos a la espera de que las autoridades colombianas extraditen al imputado para que finalmente pueda ser juzgado en nuestro país", sentenció.

En este sentido, la policía colombiana dijo que en los

próximos días Gómez, será enviado a Chile para que responda por los delitos cometidos.

Por su parte, la PDI dijo en X que "esta detención es un avance significativo en la lucha contra el crimen transnacional y reafirma el compromiso de las autoridades para garantizar la seguridad de nuestras comunidades".

PETRO Y BORIC

El presidente de Colombia Gustavo Petro, también se refirió al hecho a través de X.

"En la madrugada de hoy, en una operación policial en Los Patios (Norte de Santander) fue capturado Carlos Gómez, alias Bobby, jefe de la banda multinacional Tren de Aragua en Chile", anunció el mandatario.

"La colaboración policial con inteligencia chilena y colombiana logró este gran éxito en la seguridad de chilenos y colombianos", agregó el Mandatario.

Citando el mensaje de Petro, el presidente de la República Gabriel Boric escribió en su cuenta de X: "Trabajo conjunto de nuestros Estados de Chile/Colombia y nuestras Policías. Avanzamos juntos en seguridad, firmes contra el crimen organizado".

El Tren de Aragua nació en las cárceles de Venezuela y se extendió por Colombia, Perú, Bolivia y Chile. Las autoridades acusan a la banda criminal de cometer numerosos delitos, como narcotráfico, extorsión, secuestros y homicidios. ❧

CAPTURA PANTALLA/GUSTAVO PETRO EN X